

"Concertación llama a votar con engaños"

El candidato a senador por Santiago, Jaime Guzmán Errázuriz, dijo ayer que la Concertación opositora "está llamando a votar por sus candidatos a través de engaños y errores".

La afirmación la formuló al participar en una reunión masiva, con más de mil mujeres, en el camping Aguas Claras de Peñaflor, señalando también que la "mujer ocupa un lugar vital en la sociedad y el desarrollo del país."

Jaime Guzmán añadió que las encuestas efectivamente dan una leve ventaja a la oposición, "pero en su seno hay contradicciones enormes. Esas personas que han obtenido ventaja piensan exactamente lo contrario a lo que desean los electores y eventuales votantes".

Destacó que la mayoría de la gente piensa que este país está progresando y desarrollándose, "y no que está estancado y en retroceso, y, sin embargo, la Concertación pretende cambiar drásticamente el rumbo que sigue Chile, en este momento, rumbo que nos permite el progreso".

Más adelante dijo que "la mayoría de las personas encuestadas es partidaria que no se suban los impuestos y, sin embargo, la Concertación de partidos opositores quiere lo contrario".

Asimismo, indicó "que sus puntos de vista, sus ideales, sus aspiraciones de hacer de Chile un gran país están mucho mejor representados por las candi-

daturas del pacto Democracia y Progreso, y que en este lugar están representados por Juan Antonio Coloma y Jaime Guzmán, el que les habla y por el candidato presidencial Hernán Büchi Buc".

Reconoció que Chile tiene problemas, pero que lo importante es comprender que se ha

trabajado para llegar a la meta de desarrollo y progreso. "Estamos, hoy, incomparablemente mejor que otros países latinoamericanos".

Expresó también que deseaba el apoyo de todos los sectores que confían en el desarrollo del país y en la candidatura de Hernán Büchi a que voten res-

ponsablemente y con ello darle mayores oportunidades a este país".

El candidato a diputado Juan Antonio Coloma, por su parte, señaló que las mujeres siempre han demostrado fortaleza y pujanza para sacar a Chile adelante.

"Queremos alcanzar

—agregó— el progreso y desarrollo para el país, para que nuestros hijos tengan una patria mejor y una verdadera alternativa para ser feliz".

"El mejor Chile es el de mañana, en el que las mujeres, los jóvenes y todos los sectores participen en el progreso de la patria".



Más de un millar de mujeres dieron su apoyo al candidato a senador Jaime Guzmán Errázuriz y al candidato a diputado Juan Antonio Coloma, en la comuna de Peñaflor.

FJG / Fundación Jaime Guzmán